

13.11.2011 - 17:01 Uhr

Plus de 30'000 visiteurs à transportch: Record de visiteurs au 6e Salon Suisse du véhicule utilitaire à Berne

Berne (ots) -

Malgré une météo automnale clémente qui se prêtait plutôt à la balade, 30'400 personnes sont venues visiter sur quatre jours le 6e Salon Suisse du véhicule utilitaire à Berne. Ainsi, le record actuel de 2009 a été dépassé de 8'100 entrées (plus 36.5%).

Le président du comité d'organisation Dominique Kolly s'est montré très satisfait par ce succès. «Avec le déménagement de Fribourg à Berne nous sommes arrivés en terrain inconnu. Cela s'est avéré judicieux, autant pour les exposants que pour les visiteurs. Avec plus de 200 exposants, c'était l'exposition la plus complète de la branche du véhicule utilitaire Suisse depuis 1996 que les visiteurs ont pu voir. D'autre part, les exposants ont pu présenter leurs produits à un nombre record de visiteurs. En conséquence, transportch s'est définitivement établi en tant que Salon national de référence.» Du côté des exposants, on relève le grand nombre de contacts importants.

Le 7e Salon Suisse du véhicule utilitaire aura lieu du 7 au 10 novembre 2013, une nouvelle fois dans les locaux de la BERNEXPO.

Contact:

Walter Spahni

Tél.: +41/79/773'14'01

E-Mail: w.spahni@spahnicom.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100018502/100707935> abgerufen werden.